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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In der Sitzung des Stadtrates am 20.09.2018 wurden von unserer Fraktion Fragen zum 
Erdaushub und Bauschutt, Kavalier I „Scharnhorst/ Kapellenstraße gestellt.  
 
Die Stadtverwaltung beantwortet die Fragen zur Anfrage F0204/18 mit S0273/18.  
 
 
Jedoch habe ich noch einige Fragen, die ich Ihnen stellen möchte: 
 

1. Gab es zwischenzeitlich eine weitere Ortsbesichtigung der unteren 

Bauaufsichtsbehörde? Wie stellt sich die Situation in der Kapellenstraße derzeit dar?  

2. Wurde rückwirkend ein Antrag nach dem Bundes-Immissionsschutzgesetz zur 

Lagerung der Abfälle gestellt?  Wenn nein, welche Folgen hat dies? 

3. Wurden die Abfallablagerungen vom Verursacher beräumt oder wurde eine 

abfallrechtliche Beräumungsverfügung erlassen? 

 
Sollte eine Beantwortung der Anfrage in der Öffentlichkeit auch aufgrund des laufenden 
Verfahrens nicht möglich sein, bitte ich um nicht öffentliche Beantwortung meiner Anfrage in 
kurzer mündlicher und ausführlicher schriftlicher Form. 
 
 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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